Procès-verbaux de l'assemblée générale — Mandat 2022-2025



Procès-verbal de l'assemblée générale du Conseil central du Montréal métropolitain-CSN tenue le 4 septembre, Salle Marcel Pépin, Centre St-Pierre Montréal

Solidaires, à toute épreuve

Laurence Daigneault-Desrosiers et Bertrand Guibord agissent respectivement comme présidente et secrétaire d'assemblée.

1. OUVERTURE

Dominique Daigneault présidente du CCMM-CSN débute par une minute de silence observée à la mémoire de celles et ceux qui sont morts en luttant pour la classe ouvrière.

Mot d'ouverture

Dominique Daigneault présidente du CCMM-CSN souhaite la bienvenue aux nouvelles et nouveaux délégué-es et présente son mot d'ouverture.

Je voulais commencer le mot d'ouverture en ayant une pensée particulière pour trois personnes qui sont décédées et qui ont lutté pour l'avancement de la justice sociale et l'amélioration des conditions de vie et de travail de la classe ouvrière. D'abord, Guy Renaud, retraité de la CSN de la région de Québec et Marc Laviolette, ancien président de la CSN que plusieurs d'entre vous ont connus. Il était aussi le père d'Alexandre Boileau-Laviolette qui est l'actuel président de la Fédération du commerce et à qui on offre toutes nos condoléances. Je voulais aussi souligner le départ de Ginette Thériault, retraitée de la CSN, une militante, une battante, et la mère d'Ariane Bilodeau, une camarade salariée du conseil central. On offre toutes nos condoléances à celles et ceux qui les ont connus et qui les ont aimés.

Maintenant, je vais vous faire ma chronique climatique habituelle de la rentrée. Hier, je disais au comité exécutif que j'ai l'impression de toujours commencer le mot d'ouverture de l'assemblée générale de septembre en disant qu'on a eu un été particulièrement chaud. On a vécu le mois de juin le plus chaud des 10 dernières années au Québec. Ça été le 5° été le plus chaud dans l'histoire de Montréal et on a connu des inondations assez impressionnantes, notamment à la suite du passage de Debby et de Beryl. Bref, je ne vais pas étirer plus longuement ma chronique météo, mais il faut garder en tête que rien n'est réglé en matière de changement climatique et on va devoir fournir des efforts supplémentaires collectivement. À cet égard, on vous invite à participer à une manifestation qui se tiendra le 27 septembre. Elle s'intitule

Ensemble pour la suite du monde, un titre qui est drôlement bien inspiré parce que si on veut qu'il y ait une suite à notre monde, il va falloir se retrousser les manches et agir beaucoup plus vigoureusement.

L'été a aussi été chaud sur le plan syndical.(...) C'est l'été de la négociation coordonnée de l'hôtellerie. (Elle explique comment fonctionne la négociation coordonnée). Cette façon de lutter a porté ses fruits au cours des dernières années. Cela a permis aux travailleuses et aux travailleurs du secteur de passer à une catégorie d'emploi qui offrait des salaires de misère, à des conditions de travail qui permettent d'avoir une vie décente.(...)

Plusieurs autres syndicats se sont battus cet été. Je ne les nommerai pas tous dans le mot d'ouverture, mais, par ailleurs, on va recevoir nos camarades du Syndicat des travailleurs et travailleuses de Prelco-Mtl inc.(CSN) tout à l'heure. Eux aussi ils y ont pas mal goûté cet été et donc on va les accueillir aussi dignement qu'ils le méritent. Face au nombre élevé de luttes à mener, j'aimerais souligner l'équipe du conseil central pour son excellent travail. (...)

Ça n'a pas chômé non plus sur le plan social et politique. La campagne Vraiment publique s'est déployée dans plusieurs syndicats, surtout de la santé et des services sociaux; il y a plusieurs actions sur l'environnement, et, aussi, le fameux défilé de la fierté LGBTQ+, auquel le conseil central a participé avec une superbe délégation. J'aimerais remercier toutes les personnes qui s'y sont présentées. C'est important de continuer à porter ces luttes-là, car il y a encore beaucoup de gens qui ont des préjugés et qui font preuve d'homophobie et de transphobie.

Des membres du conseil central ont aussi participé à des actions en appui à la Palestine. On ne peut pas dire que la situation s'est beaucoup améliorée là-bas. Israël poursuit son génocide et nos gouvernements continuent de se fermer les yeux. Se fermer les yeux et refuser de dénoncer, c'est participer soi-même à ce génocide. (...)

Le comité exécutif tenait aussi à souligner le fait que trois ans après le retour au pouvoir des talibans, les femmes afghanes continuent de voir les rares droits qui leur restent, se réduire comme peau de chagrin. À la fin août, une nouvelle loi a été promulguée en Afghanistan en conformité avec la charia pour « promouvoir la vertu et prévenir le vice » parmi la population. Le but de la loi, c'est de contrôler tous les aspects de la vie sociale des Afghans en général et des Afghanes en particulier. Entre autres choses, il leur est interdit de faire entendre leur voix en public ; elles ne peuvent ni parler ni chanter. France 24 cite Chékéba Hachemi, présidente de l'association Afghanistan libre : « c'est comme si on les attaquait dans leur existence même », « On n'a plus le droit d'entendre le son de la voix d'une femme, ni d'apercevoir ne serait-ce qu'un bout de corps d'une femme ». C'est comme si on leur disait : « On veut vous supprimer à petit feu ».

Dans un tout autre ordre d'idées, et plus local cette fois-ci, le comité exécutif souhaite dénoncer les mesures que Québec et Ottawa mettent de l'avant pour enrayer la hausse très forte du nombre de résidents non permanents depuis deux ans.

La première mesure a touché le Programme des travailleurs étrangers temporaires. Québec a annoncé un moratoire pour le volet des emplois à bas salaire de ce programme à Montréal. Le moratoire, décrété par Québec, s'applique aux emplois à bas salaire du Programme des travailleurs étrangers temporaires (PTET), seulement dans l'île de Montréal, à compter du

3 septembre, pour six mois. Ottawa a annoncé un gel dans les zones urbaines où le chômage dépasse 6 %.

Dans les deux cas, plusieurs secteurs sont exemptés, mais pas les garderies, où les pénuries sont pourtant grandes.

Si les travailleuses et les travailleurs ont beaucoup à faire pour faire reconnaître leurs droits, pour les travailleuses et les travailleurs étrangers migrants temporaires (TET) c'est encore pire. D'un côté, les employeurs veulent avoir plus de main-d'œuvre pour combler les pénuries de main-d'œuvre et demandent aux gouvernements de faire appel à plus de TET. Ensuite, on chiale et on crie qu'il y a trop de TET et qu'on devrait les retourner dans leur pays. C'est comme si on traitait ces gens-là comme de vieux mouchoirs dont on se sert et qu'on jette quand on n'en a plus besoin. Je regrette, mais ce beau monde-là, ce sont des êtres humains qui n'ont pas à porter sur leurs épaules le poids de toutes les injustices qui sont générées par le capitalisme! Viens chez nous parce que ça fait mon affaire puis retourne chez vous parce que là, on trouve que tu es de trop, et en plus on va te mettre sur le dos tous nos problèmes comme la crise du logement. Il est temps qu'on mette un terme à cette situation, qu'on régularise le statut de ces personnes et qu'on mette un terme une fois pour toutes aux permis de travail fermés.

En terminant, je voulais parler de 2 choses importantes. Chaque année, le 30 septembre marque la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation. Cette journée est l'occasion de rendre hommage aux enfants autochtones qui ne sont jamais revenus des pensionnats, à ceux qui y ont survécu ainsi qu'à leurs familles et leurs communautés. La commémoration publique de l'histoire tragique et douloureuse des pensionnats et de leurs séquelles durables est un élément essentiel du processus de réconciliation. La situation qu'ont vécue les autochtones est absolument abjecte. Le système des pensionnats, c'est de la pure cruauté. On allait littéralement enlever les enfants des communautés, pour les envoyer dans des pensionnats, dans lesquels on leur interdisait de parler leur langue, de vivre selon leur culture et où ils ont été victimes de multiples sévices sexuels, physiques, psychologiques et spirituels, sans qu'on lève le petit doigt pour remédier à la situation. C'est la moindre des choses qu'une fois par année, on se rappelle les gestes inhumains qui ont été posés à l'endroit de nos sœurs et de nos frères autochtones, qui nous invitent à porter du orange pour souligner notre solidarité.

Enfin, je vais terminer sur une note plus légère. Est-ce que ce qu'il y a encore quelqu'un dans cette salle qui ignore que notre ami Fitzgibbon a démissionné? Donc le fameux super ministre a finalement démissionné! Comme c'était écrit sur la page Facebook de la CSN: « nous qui étions habitués à perturber les apparitions publiques du super ministre, qu'allons-nous faire maintenant!» Rassurez-vous, je suis certaine qu'on va avoir beaucoup d'autres cibles du gouvernement avec toutes les niaiseries portées par le gouvernement caquiste. Espérons que le gouvernement va profiter de l'occasion pour changer de cap en matière de politiques énergétiques, entre autres, en fermant complètement la porte au privé et en abandonnant l'idée d'une tarification qui léserait les personnes les plus pauvres.

En terminant, je veux souhaiter une bonne rentrée à tout le monde et plus particulièrement à tous ceux et celles qui travaillent dans l'éducation, quel que soit le titre d'emploi. Les écoles c'est un écosystème dans lequel chaque personne qui y travaille joue un rôle essentiel et complémentaire. On a beaucoup parlé du nombre de postes à combler du côté des enseignantes, mais beaucoup moins des autres catégories de personnel où il y a pénurie, comme les employées du secteur administratif, dont les secrétaires d'école. On va être de tout cœur avec elles pour qu'elles puissent accomplir leur travail dans des conditions dignes de ce qu'elles méritent.

En terminant, il y a un endroit dans la région où la rentrée va être assez mouvementée c'est à l'Université Concordia. Les négociations entre le Syndicat des employé-e-s professionnel-le-s de l'Université Concordia (SEPUC-CSN) et leur employeur ayant achoppé, les 600 membres du syndicat seront donc en grève dès aujourd'hui. Ce sera leur première grève en 33 ans d'existence du syndicat! (...)

On leur souhaite évidemment d'en sortir victorieuses et victorieux et on leur assure toute notre solidarité. Et je nous souhaite aussi, à toutes et à tous, un automne de luttes victorieuses!

2. APPEL DES ÉLU-ES

Bertrand fait l'appel des membres de l'exécutif et du conseil syndical.

Comité exécutif

- Bertrand Guibord, secrétaire général
- Arianne Carmel Pelosse, 2^e vice-présidente
- ☒ Rama Diallo, trésorière

Conseil syndical

- Nancy Turgeon, responsable du comité éducation
- ☐ Gustavo Monteiro, responsable du comité de solidarité internationale
- Martin Renaud, responsable du comité droit au travail
- ☐ Chantal Morin, responsable du comité de la condition féminine
- ☑ Anne Joëlle Galipeau, responsable du CASS
- □ Donald Picotte, responsable du comité LGBT+
- ☑ Godefroy Borduas, responsable du comité jeunes
- Jonathan Grenier, responsable du front de lutte en santé et services sociaux
- Pierre Olivier Parent, responsable du comité environnement
- □ Sabrina Cherestil, responsable du comité immigration et relations interculturelles

3. PRÉSENCE DES DÉLÉGUE-ES DE EEYOU ISTCHEE BAIE-JAMES ET DU NUNAVIK

Bertrand mentionne qu'aucune personne d'Eeyou Istchee Baie-James ou du Nunavik n'est présente à la rencontre.

4. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Ordre du jour proposé

1. Mot d'ouverture de la présidente (10 min.)

- 2. Appel des élu-es (2 min.)
- 3. Présence des délégué-es du Nunavik et de Eeyou Istchee Baie-James (2 min.)
- 4. Lecture et adoption de l'ordre du jour (2 min., décision)
- 5. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale du 10 juin 2024 (2 min., décision)
- 6. Admission des visiteuses et des visiteurs (2 min., décision)
- 7. Accréditation des nouvelles et nouveaux délégués (5 min., décision)
- 8. Affiliation des nouveaux syndicats (5 min., décision)
- 9. Conflits et mobilisations (30 min., information)
- 10. Vie démocratique du CCMM-CSN (15 min., information et décision)
 - Avis d'élection au poste de responsable du comité de solidarité internationale
 - Avis d'élection au poste de délégué-e du CCMM-CSN au conseil confédéral
 - Nomination d'un responsable substitut au Comité immigration et relations interculturelles
- 11. Synthèse des ateliers sur le 39^e congrès du CCMM–CSN (45 min., information)
- 12. Campagne Vraiment public : plan d'action contre le privé en santé (20 min., décision)
- 13. Dépôt de la version révisée du résumé du rapport sur le sondage du CIRI (5 min., information)
- 14. Actions de l'automne (20 min., information)
 - Manifestation Ensemble pour la suite du monde
 - Saison de luttes : Activités critiques contre le capitalisme
 - Semaine de la santé-sécurité du travail
 - Manifestation de la Coalition Main rouge pour la venue des Kings à Québec
- 15. Agenda militant (15 min., information)

10 septembre 2024 : Grande manifestation contre l'appauvrissement des mères du

MAC, 10 h, parc de Normanville

13 septembre 2024 : 5 à 7 de Prenons la Ville, 17 h, bar le Yer Mad

15 septembre 2024 : Manifestation du FRAPRU, 13 h, parc de l'Amérique française

(Québec)

27 septembre 2024: Manifestation Ensemble pour la suite du monde, 18 h, monument

Georges-Étienne-Cartier

3 octobre 2024 : <u>Manifestation Kings de la Coalition Main rouge, Québec</u> 5 octobre 2024 : <u>Grande marche lavalloise contre les violences sexuelles</u>

7 octobre 2024 : Conférence « Démocratie municipale, fiscalité et pouvoir citoyen »,

de Montréal pour tous, 19 h, CSN

17 octobre 2024 : Journée de réflexion sur le capitalisme et les inégalités sociales.

- 16. Divers
- 17. Fin de la rencontre

Il est proposé par Jérémie Dion Appuyé de Debby-Ann Bourdages

Que l'on adopte l'ordre du jour tel que proposé.

ADOPTÉ

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 10 JUIN 2024

Il est proposé par Daniel Leduc Appuyé de Louis Bourdon

Que l'on adopte le procès-verbal de l'assemblée générale du 10 juin 2024 tel que présenté.

ADOPTÉ

6. ADMISSION DES VISITEUSES ET DES VISITEURS

Il est proposé par Félix Sylvestre Appuyé de Michaël Bourque

Que l'on admette les visiteuses et les visiteurs.

ADOPTÉ

7. ACCRÉDITATION DES NOUVELLES ET NOUVEAUX DÉLÉGUÉ-ES

René Rochon du comité des lettres de créance présente la liste des nouvelles et nouveaux délégués.

Il est proposé René Rochon Appuyé de Roger Davidson

Que l'on accrédite les nouvelles et nouveaux délégué-es suivants :

08-09-010 SNE DU CHU SAINTE-JUSTINE - CSN	
OLGA SHEPEL	Substitut
ISABELLE QUEYROI	Officiel
03-09-010 S DES PROFESSEURS DU CEGEP DU VIEUX MONTRÉAL (CSN)	
STEPHANE THELLEN	Officiel
RAFAELLE SINAVE	Officiel

RAPHAEL CANET	Officiel	
09-09-010 SNEE DE LA COMMISSION SCOLAIRE DE MONTRÉAL CSN		
DANH T. THAN	Officiel	
HUGO ST-MICHEL	Officiel	
YANN GERMA	Officiel	
03-09-006 S DES PROFESSEURS DU CÉGEP DE MAISONNEUVE		
JULIE BEAUCHAMP	Officiel	
MARC-ANDRÉ BEAUCHAMP	Substitut	
08-09-371 SE DU CENTRE HOSPITALIER DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL - CSN (CHUM)		
CHARLES SAINTE-MARIE	Officiel	
CLAIRE PARAISO	Officiel	
LUCIE NGONO	Officiel	
CHANTAL LIZOTTE	Officiel	
NATHALIE DALPE	Officiel	
STEPHANE MARCEAU	Officiel	
GEBELIN ARNAUD	Officiel	

ADOPTÉ

8. AFFILIATION DES NOUVEAUX SYNDICATS

Bertrand Guibord invite Marc-André Beauchamp-Diotte, conseiller à la syndicalisation, à faire la présentation des nouveaux syndicats affiliés.

SYNDICAT DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS DES INDUSTRIES MANUFACTURIÈRES – CSN – SECTION TOTAL LUBRIFIANTS CANADA

À la suite du dépôt de sa requête en accréditation le 2 mai 2024, le Syndicat des travailleuses et travailleurs des industries manufacturières – CSN – Section Total lubrifiants Canada a été accrédité pour représenter :

« Tous les salariés au sens du Code du travail à l'exception des employés de bureau, des vendeurs et de ceux automatiquement exclus par la loi. »

Les salarié-es ont décidé de se syndiquer afin d'obtenir de meilleures conditions de travail. Ce nouveau syndicat sera affilié à la Fédération de l'industrie manufacturière, au Conseil central du Montréal métropolitain et à la Confédération des syndicats nationaux. Accrédité le: 17 juin 2024 Nombre de salarié-es: 17

SYNDICAT DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS EN INTERVENTION COMMUNAUTAIRE – CSN, SECTION PROJETS AUTOCHTONES DU QUÉBEC

Employeur : Projets Autochtones du Québec

Les travailleurs de PAQ sont très dévoués aux communautés qu'ils appuient. Cependant, ils sont souvent incapables de rester longtemps au sein de l'organisation en raison du fort taux d'épuisement professionnel. Ils ont donc décidé de se syndiquer pour obtenir de meilleures conditions de travail pour eux-mêmes, mais également pour améliorer la qualité des services qu'ils fournissent aux communautés que l'organisation soutient.

Ce nouveau syndicat sera affilié à la Fédération de la santé et des services sociaux, au Conseil central du Montréal métropolitain et à la Confédération des syndicats nationaux.

Accrédité le: 11 juillet 2024 Nombre de salarié-es: 96

SYNDICAT DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS DE L'HÔTEL BIRKS - CSN

Employeur: Les Hôtels St-Martin Inc.

Comme leurs collègues des 60 syndicats de l'hôtellerie à la CSN, les salariés de l'Hôtel Birks ont décidé de miser sur leur expertise et professionnalisme pour obtenir des conditions de travail 5 étoiles. Cette lutte pour le respect s'inscrit dans un contexte postpandémique où une hausse importante du taux d'occupation de l'hôtel s'accompagne d'une croissance de 67% du prix moyen d'une chambre. Par cette démarche de syndicalisation, les membres du syndicat lancent un message clair à l'employeur : l'hôtel c'est nous, le respect c'est maintenant !

Il s'agira du premier groupe syndiqué à l'emploi de « Les Hôtels St-Martin inc ». Nous saluons leur détermination et leur courage pour organiser cette campagne dans cet hôtel situé dans l'emblématique lieu abritant la célèbre (et richissime) bijouterie Birks à Montréal. Ce syndicat s'est affilié à la Fédération du commerce, au Conseil central du Montréal métropolitain et à la Confédération des syndicats nationaux.

Accrédité le: 15 juillet 2024 Nombre de salarié-es: 5

ASSOCIATION DES ÉTUDIANT-E-S DIPLÔMÉ-E-S EMPLOYÉ-E-S DE MCGILL/ASSOCIATION OF GRADUATE STUDENTS EMPLOYED AT MCGILL

À la suite du dépôt de sa requête en accréditation le 30 avril 2024 l'**Association des étudiant**e-s diplômé-e-s employé-e-s de McGill/Association of Graduate Students Employed at McGill a été accrédité pour représenter : « Tous les employés au sens du Code du travail occupant un poste de correcteur ("grader"), tuteur ("tutor"), assistant de stage étudiant de premier cycle ("undergraduate student course assistant"), étudiant diplômé adjoint ("graduate student assistant"), étudiant assistant de classe ("student course assistant") et assistant de classe ("course assistant") affecté par l'université à un ou à des cours spécifiques ainsi que ceux occupant un poste de assistant pédagogique gradué ("graduate teaching fellow").

Depuis des années, l'employeur utilisait de multiples techniques pour contourner le certificat d'accréditation du syndicat, leur permettant d'embaucher des employé-es à des salaires beaucoup plus bas que ceux de l'unité accréditée. Cette nouvelle unité va permettre de mettre un terme à ces pratiques déloyales.

L'Association des étudiant-e-s diplômé-e-s employé-e-s de McGill/Association of Graduate Students Employed at McGill est affilié à la Fédération nationale des enseignantes et des enseignants du Québec (FNEEQ) au Conseil central duMontréal métropolitain et, bien entendu, à la Confédération des syndicats nationaux.

Accrédité le: 13 août 2024

Nombre de salarié-es: env.1000

Il est proposé par Hugo Paquette Appuyé de Annick Mailhot Que le CCMM-CSN affilie le syndicat suivant :

- SYNDICAT DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS DES INDUSTRIES MANUFACTURIÈRES CSN SECTION TOTAL LUBRIFIANTS CANADA
- SYNDICAT DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS EN INTERVENTION COMMUNAUTAIRE CSN, SECTION PROJETS AUTOCHTONES DU QUÉBEC
- SYNDICAT DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS DE L'HÔTEL BIRKS CSN
- ASSOCIATION DES ÉTUDIANT-E-S DIPLÔMÉ-E-S EMPLOYÉ-E-S DE MCGILL/ASSOCIATION OF GRADUATE STUDENTS EMPLOYED AT MCGILL

ADOPTÉ

9. CONFLITS ET MOBILISATIONS

Laurence Daigneault-Desrosiers invite Kofi Draman, président du STT de Prelco-Mtl inc. (CSN) et Maude Fréchette, conseillère SAMVR au CCMM–CSN, à faire la présentation.

Proposition d'appui au STT de Prelco-Mtl inc. (CSN)

Considérant que Prelco affame ses travailleurs et travailleuses en les maintenant en lock-out malgré les millions qu'elle fait annuellement ;

Considérant le mépris et la hargne avec laquelle Prelco traite le STT de Prelco-Mtl inc. (CSN)

Considérant l'essoufflement financier que subit le STT de Prelco -Mtl inc. (CSN);

Considérant le combat essentiel que mène le syndicat pour un rattrapage salarial important dans un contexte socio-économique inflationniste.

Il est proposé par Richard Bousquet Appuyé à l'unanimité

Que le CCMM–CSN invite ses syndicats affiliés à visiter la ligne de piquetage du STT de Prelco -Mtl inc. (CSN) pour appuyer la lutte des travailleurs et travailleuses en lock-out depuis 3 mois ;

Que le CCMM–CSN invite ses syndicats affiliés et leurs membres à contribuer financièrement au conflit du STT de Prelco -Mtl inc. (CSN).

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

10. VIE DÉMOCRATIQUE DU CCMM-CSN

Dominique Daigneault informe l'assemblée qu'un avis d'élection sera déposé pour le poste de **responsable du comité de solidarité internationale**, Gustavo Monteiro ayant annoncé durant l'été qu'il ne terminerait pas son mandat afin de pouvoir retourner aux études. Elle le remercie pour son passage au conseil central et lui souhaite du succès dans ses études!

Un avis d'élection sera également déposé afin de compléter notre **délégation au conseil** confédéral

de la CSN. Dominique Daigneault invite les délégué-es intéressés à communiquer avec le conseil central s'ils désirent postuler à l'un de ces postes.

Nous devons également entériner la nomination de Hippolyte Hardley comme substitut à Sabrina Cherestil au poste de **responsable du comité Immigration et relations interculturelles**.

Il est proposé par Stéphane Marceau Appuyé par Adrien Doamba

Que l'assemblée générale entérine la nomination de Hippolyte Hardley comme responsable substitut du comité Immigration et relations interculturelles.

ADOPTÉ

11. SYNTHÈSE DES ATELIERS SUR LE 39^E CONGRÈS DU CCMM-CSN

Bertrand Guibord présente **la synthèse des ateliers sur le congrès** qui ont été tenus auprès des membres lors de notre AG du 10 juin. Ceux-ci représentent un premier coup de sonde des délégué-es, une première étape dans l'élaboration du 39^e congrès du CCMM–CSN.

Il est proposé par Nathalie Fontaine Appuyé par Godefroy Borduas

De recevoir le rapport.

ADOPTÉ

12. CAMPAGNE VRAIMENT PUBLIC : PLAN D'ACTION CONTRE LE PRIVÉ EN SANTÉ

Après une courte introduction, Arianne Carmel Pelosse invite Pierre André-Champoux à venir présenter le plan d'action régional proposé par le comité Santé et services sociaux dans le cadre de la campagne Vraiment public.

Il est proposé par Claudine Léveillée Appuyé par Hugo Paquette

D'adopter le plan d'action régional de la campagne Vraiment public.

ADOPTÉ.

13. DÉPÔT DE LA VERSION RÉVISÉE DU RÉSUMÉ DU RAPPORT SUR LE SONDAGE DU CIRI

Ramatoulaye Diallo présente une version révisée de son rapport sur le sondage effectué auprès des syndicats affiliés sur la question du racisme en milieu de travail et dans nos syndicats.

Il est proposé par Lucie Ngono Appuyé par Claire Paraïso

De recevoir le rapport.

ADOPTÉ

14. ACTIONS DE L'AUTOMNE

Bertrand Guibord informe l'assemblée que des activités importantes sont prévues à l'automne et en précise les détails :

- Manifestation Ensemble pour la suite du monde (Arianne Carmel-Pelosse)
- Saison de luttes : Activités critiques contre le capitalisme (Chantal et Bertrand)

- Semaine de la santé-sécurité du travail (Anne-Joëlle Galipeau)
- Manifestation « Les fonds publics pour le filet social » de la Coalition Main rouge (Bertrand).

15. AGENDA MILITANT

- 3 octobre 2024 : <u>Manifestation nationale de la Coalition Main rouge pour le</u> 2^e anniversaire de la réélection de la CAQ, Québec
- Et autres événements à consulter à l'agenda...
- 16. DIVERS
- 17. FIN DE LA RENCONTRE

Il est proposé par Dan Ty Dan Appuyé de Michaël Bourque

De lever l'assemblée

ADOPTÉ

Levée de l'assemblée : 20 h 55